

*Partie expérimentale.*

11

ment grossi de tous côtés: cependant, en le faisant encore couper plus haut, le côté du midi étoit un tant soit peu plus fort.

EXPÉRIENCE VI.

UN AUTRE CHÊNE à gros glands, âgé de trente-sept ans, d'une lisière exposée au midi, coupé à trois pieds au-dessus de terre, étoit un peu plus fort du midi qu'au nord, mais le plus fort du côté du levant que d'aucun autre côté.

EXPÉRIENCE VII.

UN AUTRE CHÊNE de même âge & mêmes glands, situé au milieu des bois, étoit également crû du côté du midi & du côté du nord, & plus du côté du levant que du côté du couchant.

EXPÉRIENCE VIII.

Le 29 mars 1734, il a continué ces épreuves & il a fait couper, à un pied & demi au-dessus de terre, un chêne à gros glands, d'une très-belle venue, âgé de

A vj